

Pressemitteilung vom 01.10.2014

Jost Eppinger neuer Geschäftsführer bei Tibo Tiefbohrtechnik.

Der 51-jährige Diplom-Kaufmann Jost Eppinger ist seit 1.10.2014 neuer Geschäftsführer der TIBO Tiefbohrtechnik GmbH.

Er übernimmt die Geschäftsführung von Kurt Reichenecker, der sich in den Ruhestand verabschiedet. Jost Eppinger bringt seine langjährige internationale Erfahrung im Maschinenbau ein und will vor allem den Markteintritt von TIBO in neue Länder, Märkte und Anwendungsbereiche forcieren. Das mittelständische Unternehmen hat sich auf die Konstruktion und den Bau von ein- und mehrspindligen Tiefbohrmaschinen für ein breit gefächertes Anwendungssprektrum spezialisiert und blickt bereits auf eine über 45-jährige Erfahrung in der Tiefbohrtechnologie zurück. Mit der Lagerhaltigkeit aller Komponenten, einem ausgeklügeltes Baukastensystem sowie einer schlanken Projektumsetzung garantiert TIBO eine termingerechte Umsetzung und kurze Lieferzeiten.